

# Kick The Can Crew!!

in 末広中央公園

活動日時： A…4月27日(土)

B…4月28日(日)

活動プログラム：

午前	集合・挨拶	おはようございます。今年度もハッピースマイルを大いに盛り上げていこう!! はじめましてのお友達も一緒に楽しもう!!
	練習試合	今回はオリジナルスポーツ、“スポーツ缶蹴り”を行うよ。ルールが非常にややこしいので、しっかり説明を聞いて、実際にやりながら確認、把握をしていこう。缶を相手の線まで蹴らないといけないから作戦が必要だね。みんなの知恵を引き出して、沢山考えて、試してみよう。また守る側も対抗出来るように、しっかりと作戦を練らないといけないね。
	昼食	お弁当を食べながらも作戦や動きを話し合おう。また、余った時間は缶を上手に蹴る練習や、パス回し、しっぽを掴む練習をしよう。さあ、そろそろ本番が開幕だよ。
午後	本番スタート!!	相手とぶつかる可能性もあるから、お互いルールに則り、グループ問わず思いやりを持って臨んでいこう。何度も話し合い、立てた作戦が活きているね。様々な方法でポイントを獲得していこう。お互い上手くなってきたからこそ、なかなかポイントが入りにくくなってきたね。そうした時こそ、皆で力を合わせて打破していこう!!
	振り返り解散	あっという間の一日だったね。今回、自分や友達がどんな意見や話が出たかを振り返ろう。皆、真剣に取り組んだからこそ、どの内容も大切に、記憶に残っているね。そんな記憶に残る活動をこれからしていこうね。



## <全体感想>

ハッピースマイルは、一時は50名ほどの参加者がおられ、大変賑わいを見せていました。今年度の更新人数は20名を下回り、人数だけを見るととても寂しく感じます。しかし、今年度更新いただいた皆さんのハピスマ愛は、本当に熱く、激しく、満ち溢れています。そこまで愛していただいている気持ちにしっかり応えなければいけませんし、ハピスマメンバーの熱い想いが是非とも沢山の人達に伝わって欲しいです。その為にも、身内だけで満足しているのではなく、もっと沢山の方々にハピスマを知っていただき、この想いを届けていかなければなりません。2024年度中にハピスマ会員を沢山増やし、今のメンバーの想いを伝えていきます。昨年度以上に盛り上げていきましょう!!今年度もどうかよろしくお願い致します。

(竹中 哲郎)